メデリピルを選んだ理由

選んだ理由としては口コミ評価とオンラインという便利さが良いなと思ったからです。

料金も安くて、薬の発送も早いと口コミで見かけたことも選んだ理由です。

料金は相場より1万円安く設定されていました。

医師の対応や診療の形式は患者に寄り添っているようで安心出来ました。利用して良かったです。

フワちゃんが起用され、親しみ感がありました。

土日も診察してもらうことができ、やりとりもINEだけで完結するので便利だなと思いました。

また、家を不在にすることが多いので郵便受けに投函されるのがすごくいいと思いメデリピルを選びました。

LINEで気軽に相談ができるサポート体制ですが、

関連性のあることは無料で産婦人科医に確認できるので、初めてピルを服用する場合でも安心です。

知名度が高いというのが大きな理由でした。

また、オンラインということもあり時間が取れない中で手軽にできるというところに利便性を感じたからです。

テレビCMでもよく見かけて知名度も高くて信頼できそうだと感じたし、

口コミをチェックしても好評なものが多かったので利用しました。

診療に関する料金がかからないところが良いと思いました。

安く利用できると思いました。

薬の料金以外に診療料金などの別途料金がかかることなく無料なので、安く利用できると思いました。

クリニック独自のアプリをダウンロードする必要がなく、予約から診察までINEですべて行えるという手軽さがよかった。 ビデオ通話と通話のみを選べるのも便利。料金も、長く飲み続ける予定であれば安いと思う。

移動時間・待ち時間などを省くことができ、オンライン診療でスキマ時間を有効活用できます。

低用量ピルなら初月の診療代とピル代が無料になるのでピルを試しやすいなと思ったのと、予約から診療まで全てLINEで行うことが出来て使いやすそうだと思ったから。

ピル代金や診察料など料金的にもどれも魅力的でオンラインで全てが完結できるところで

医師の対応も親切でオンラインなので気軽な気持ちでできるからです。

いくつかの口コミで比較的良い評価が多かったように思えたので選んだ。

料金も高すぎず安すぎずで、信頼できるのではないかと思った。

ノベルティとしていただけるピルケースがかわいく、

そちらを欲しかった気持ちが一番ですが、サービスの使い勝手も良かったです。

2周年記念で1,785円(送料無料)でお得だった。

また、初月だけは診療代も無料だったので、心配ごとはすべてINEで聞きまくりました。

ひとつひとつに丁寧に回答してくれたので安心して使用する決断ができました。

ずっと前から痛みで悩んでいて友達に相談したら私はメデリピルで処方してもらったよと聞いて、

私もそれならと思いメデリピルを使うようになりました

メデリピルを選んだ理由は、まず料金の透明性と手頃さです。

リーズナブルな価格設定であり、予算に合っていました。

また、医師の対応が親切で専門的であることも重要なポイントでした。

オンライン診療の形式は非常に便利で、忙しいスケジュールの中でも利用しやすいです。

さらに、営業時間も長く、急な症状にも迅速に対応してもらえる安心感があります。

これらの要素が組み合わさり、メデリピルを選ぶ決め手となりました。

友人から紹介されたからです。

友人が使っていて登録も楽だし、医師の対応もとても良いと聞いたので使いました。

実際に対応も丁寧でしたし、薬の発送も非常に迅速で助かりました。

料金も安く良心的で、医師の対応やサポートの対応も早い。

初心者でもわかりやすく診察をしてもらえて安心感がある。

何より足を運ぶことなく家に届くのでオンラインサービスはとても便利だと感じました。

仕事で忙しいのでオンラインで使えるから利用しました。

CMが流れているので大手の安心感と、友達にすすめられたのもあり選びました。